

# Pressemitteilung



10. August 2023

## Verabschiedung von drei langjährigen Erzieherinnen

Elisabeth Gausepohl, Angelika Flüchter und Irene Arens wurden jetzt durch Bürgermeister Schmidt in den wohl verdienten Ruhestand verabschiedet. Insgesamt waren die drei Erzieherinnen viele Jahre in verschiedenen Kindertageseinrichtungen der Gemeinde Anröchte tätig.

Zur Verabschiedung in den Ruhestand dankte Bürgermeister Schmidt Frau Gausepohl für 43 Jahre, Frau Flüchter für 29 Jahre und Frau Arens für insgesamt 47 Jahre Tätigkeit im öffentlichen Dienst und für die erbrachten Leistungen, insbesondere für das Einfühlungsvermögen und die Geduld gegenüber ihren Schützlingen, die der Job als Erzieherin täglich erfordert. Für die Zukunft wünschte er ihnen alles Gute, mehr Zeit für Familien und Hobbies sowie vor allem Gesundheit.

Den guten Wünschen schlossen sich Haupt- und Personalamtsleiterin Alexandra Falkenau, Ordnungs- und Sozialamtsleiter Klaus Wallenborn, die stellvertretende Gleichstellungsbeauftragte Carina Poete sowie für den Personalrat/Leiterin des Familienzentrums Gemeindekindergarten Anröchte Christiane Rüter an. Auch die Leiterinnen des Gemeindekindergartens Mellrich, Miriam Clement, sowie des Gemeindekindergartens Altengeseke, Christina Schulenberg, und die Vorsitzende der Betriebsgemeinschaft, Alexandra Jungmann, wünschten den drei Erzieherinnen alles Gute für die neue Lebensphase.

**V.i.S.d.P.:** Gemeindeverwaltung Anröchte, Hauptstraße 74, 59609 Anröchte,  
Tel.: 02947/888-0; Fax: 02947/888-180; e-Mail: [post@anroechte.de](mailto:post@anroechte.de); Internet: [www.anroechte.de](http://www.anroechte.de)

230810\_PM\_Verabschiedung von drei langjährigen Erzieherinnen